

ID : 2009

Catégorie : FLS

Nombre de mots: 708

Le Dodgeball

Est-ce que vous voulez que vos jeux soient plus inclusifs? Cher comité Olympique, je vous suggère de considérer d'incorporer le dodgeball dans les évènements. Je joue ce jeu depuis que je suis à l'école primaire et je le considère un de mes talents secrets. Je voudrais que le monde sache l'amusement qui vient du dodgeball. Je crois que vous devrez ajouter le dodgeball aux évènements prestigieux, car c'est disponible à n'importe qui et cela attirerait beaucoup de spectateurs, car tout le monde aime jouer et regarder le dodgeball. Cette décision aiderait beaucoup à agrandir le jeu de dodgeball partout au monde et ça grandirait la base de spectateurs, car les jeux sont vites et amusant. N'importe qui peuvent jouer et pratiquer le dodgeball quand ils veulent, car tout ce dont vous avez besoin ce sont des ballons.

L'une des plus grandes raisons que cette décision va vous aider c'est que le dodgeball est disponible à n'importe qui. Il y a beaucoup de différent types de dodgeball alors vous pourriez avoir beaucoup de catégories alors, plus d'athlètes peuvent jouer dans les olympiques, lequel est le rêve de tous les athlètes dans le monde. Vous pouvez avoir une catégorie pour le dodgeball d'équipe et une autre pour le dodgeball individuel. Avec les différentes catégories ça peut inclure les personnes avec les handicaps dans les paralympiques. C'est aussi beaucoup moins cher compare aux autres sports alors ça ne vous coute presque rien pour ajouter. Vous pouvez utiliser l'argent pour faire les services pour les spectatrices meilleures et les installations pour les athlètes plus approprié. Il y a des gymnases communautaires partout au monde ou les gens peuvent s'inspirer des jeux olympiques et jouer dans leurs gymnases communautaires. À cause de cette inclusivité il y aura beaucoup de spectateurs.

Si vous ajoutez le dodgeball aux jeux olympiques il y aura beaucoup de spectateurs à chacune des matches. Tous ces spectateurs vont créer beaucoup d'argent et mettre beaucoup d'attention sur les olympiques. Il y a déjà des compétitions à l'échelle mondiale du dodgeball donc les bases de partisans existent déjà, l'atmosphère dans les stades serait très bruyante et amusante. Les joueurs individuels peuvent accueillir la reconnaissance autour du monde et les spectateurs peuvent choisir leurs préférées. À cause de tous ces spectateurs il y aura beaucoup de sponsors intéressés dans le financement des équipes et les gymnases. Regarder le dodgeball sera une nouvelle expérience pour tout le monde alors ils voudront l'essayer, mais après qu'ils le voient une fois les gens seront accrochés et reviendront pour

plus. Je vous assure qu'il y aura beaucoup de spectateurs, car tout le monde aime regarder et jouer au dodgeball.

Le dodgeball est le jeu le plus populaire dans l'école primaire, tout le monde l'a joué quelques fois dans ses vies. Cela assure que beaucoup de gens veulent jouer et beaucoup de compétition pour faire l'équipe de ton pays. Tous les pays vont mander une équipe, car ils veulent une chance de gagner une médaille d'or. Les jeux seront beaucoup plus intenses que les de l'école primaire, car c'est les adultes. En ajoutant le dodgeball beaucoup d'athlètes vont essayer de jouer et pratiquer ce jeu et cela commencera un grand avancement du jeu partout autour du monde, les pays créeront les ligues pour que les athlètes puissent jouer. Aujourd'hui, il y a seulement une ligue professionnelle dans les États Unis et je pense que ça c'est injuste, car beaucoup de gens partout ailleurs au monde voudrait jouer professionnellement, mais ils ne peuvent pas, car il n'y a pas d'opportunité dans leur pays.

En conclusion, en ajoutant le dodgeball aux olympiques je crois que vous profitez, car cela apportera d'inclusivité à vos jeux, car tout le monde peut pratiquer dans ses gymnases communautaires et il y aura beaucoup de spectateurs parce que c'est un nouvel ajout aux jeux et l'atmosphère et le bruit dans les stades vont être incomparable aux autres dans vos jeux prestigieux. Si vous décidez de continuer avec mon idée ça va faire une explosion dans le monde du dodgeball et vous donnera une chance à tous les athlètes qui veulent jouer au dodgeball professionnellement, car leurs pays pourraient commencer une ligue professionnelle. Je vous suggère fortement de considérer mon idée.